

Shonansai Breeze

～翔南祭の風 1～



竜ヶ崎南高等学校

WEBサイト：<https://www.ryugasakiminami-h.ibk.ed.jp/>

2025年度 翔南祭 1号

**2025/10/24・25
【翔南祭開催しました】**

テーマ「エッホ エッホ 翔南祭盛り上がって伝えなきや」

3年1組「ハロウィンパーティー」酒井柊（藤代南中出身）

ハロウィン風の室内装飾のため、新聞紙を細かくちぎって貼る作業が一番大変だった。コスプレも楽しくできだし、なによりじゃがバターがとっても美味しかった。また、作業を通じて普段話さないクラスメイトとたくさん話すことができ、コミュニケーションをとれたことが嬉しかったし、感動した。模擬店をやって、本当によかったです。

3年2組「竜だこ」坂本結夢（城西中出身）

教室内装の飾り付けに苦労しました。特に看板の作成には時間がかかり、出来上がるか心配でした。たこ焼きは事前に3種類の味付けに決まるまでの話し合いがまとまらなくて大変だったけれど、当日は約120食分があつという間に完売してしまい、売り切れ。この時は嬉しかったです。大変だったけど、最後の翔南祭を満喫しました。

2年1組「ひだまりワッフル」橋碧依（安行中出身）

飲食物の模擬店を初めてやりました。一番悩んだのは、製作と販売との連携をどうやればいいのか。でも、自分一人でやるわけではありませんでした。それぞれが分担した役割ごとに動けていて、「協力」がちゃんとできました。コンテストでは入賞できなかったけど、大成功だったと思います。

2年2組「142 (いしづ) ランド～2-2より数学～」白瀬なぎさ（取手二中出身）

石津先生が一番楽しそうだったので、名前を「142ランド」にした。準備中は、本当にできるのか不安だったけど、みんなで作業を協力してとても盛り上がった。100人近く来てもらえて、大成功だった。一番大変だったのは、風船を膨らませる作業だったが、終わった後の風船割はやりきった感もあって格別でした。

2年3組「レトロカフェ」大野恋花（利根中出身）

はじめは、調理の順序がわからなくて、みんな切羽詰ましたが、最後は完売した。また、模擬店コンテストで3位もとれて嬉しかった。準備が大変だった。特にクリームソーダの色を、青と緑の2色に決めるまでに時間がかかったが、実際にやってみると、非常に好評だった。今回の文化祭で、みんなと協力することが大切だと感じた。

1年1組「縁日界限」柿沼鈴緒奈（利根中出身）

初めての翔南祭、とっても楽しかった。受付やお客様を呼び込むのがとても大変だったけど、大きな声を出しました。お客様がいっぱいきてくれて、模擬店コンテストでまさかの1位になりました！お客様が最後まで楽しめるよう、来てよかったと思えるよう、笑顔を意識して頑張りました。

1年2組「自由研究発表会」

箭内希愛（総和北中出身）クラスのみんなと団結できた。日頃あまり関わらない人とも話す機会があり、協力して大成功できた。

藤田結楠（牛久南中出身）初めての翔南祭でわからないことが多い中、みんなと力を合わせた。チケットの色塗が枚数がとにかく多くて大変だった。

西山愛梨（利根中出身）来年が楽しみです！

翔南祭実行委員長 松本勇二（城西中出身）

全体をみると、とても楽しい翔南祭になった。思っていたよりもはるかに、みんなのノリがよく、有志発表の盛り上がりや合いの手が大きくて、楽しんでくれていた。模擬店コンテストでは1年生が1位になり、驚いた。自分の力不足もあり、役に立てたかわからないが、参加してくれたみんなの良い思い出になるといいなと思う。